

## Respeto a manifestaciones y paro anunciado por maestros, expresa Monreal



Los maestros del país tendrán la libertad de manifestarse contra la reforma a la Ley del ISSSTE, aunque se les ha asegurado que esa propuesta no se aprobará si no están de acuerdo, reafirmó el líder de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

De cara al paro nacional convocado por el magisterio a partir de este miércoles 19 y hasta el viernes 21 de marzo, el congresista comprometió que los docentes no tendrán ningún obstáculo para movilizarse ni para plantarse afuera de San Lázaro.

“Es su derecho de movilizarse. Si ellos en su estrategia de lucha desean hacer este tipo de manifestaciones están en su libertad. Lo que yo puedo afirmarles

es que la Ley del ISSSTE no será aprobada sin que antes tomemos acuerdos, y que no se afectará a los trabajadores de la educación en ninguna norma, en ningún fragmento, en ningún párrafo”, manifestó.

Aseguró que esa determinación ha sido tomada en la bancada de Morena y se mantendrá en todo momento.

Si es posible, los diputados sesionarán en el recinto y si no lo pueden hacer a causa del bloqueo del magisterio, podrían buscar algún otro lugar para llevar a cabo el trabajo parlamentario, anticipó Monreal Ávila.

“Nosotros los vamos a respetar, no va a haber nada que les impida que realicen su protesta, su plantón de manera pacífica. Nosotros vamos a trabajar”, dijo.

“¿Aquí?”, se le preguntó.

“No lo sé, es que depende de las circunstancias, si es necesario estaremos aquí, siempre y cuando no afectemos a nadie y si no, buscaremos lugares para sesionar de acuerdo con la ley”, apuntó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/3/14/respeto-manifestaciones-paro-anunciado-por-maestros-expresa-monreal-683045.html>